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保護者 様    

佐世保市立江上小学校 

       校 長  堤 祐 子 

令和 4 年度 学校評価アンケート結果について 
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学校評価アンケート

教職員 保護者 児童 地域

学校評価アンケートへのご協力ありが

とうございました。アンケートの指数を

パーセンテージにして数値化していま

す。９０％以上を黄色、８０％未満を青

色で表しています。保護者・児童が気に

なっているのは、「読書」「正しい姿勢」

「外遊びや運動」です。コロナ禍の影響

もあり健康面での心配がみられました。

保護者・地域の皆様からご意見もたくさ

んいただきありがとうございました。コ

ロナ禍で、子供たちや保護者の皆様、学

校、地域とのコミュニケーション不足の

心配のご意見も多かったです。「With 

コロナ」で改善できるところから取り組

んでいきます。今後とも本校教育活動に

ご協力をお願い致します。 

保護者様からのご意見は、裏面にまと

めて掲載しています。 

左から 

項目 教職員 保護者 児童 地域

 わかる授業の工夫 84 89 83 89

 家庭学習の習慣化 94 85 83 81

読書推進 86 68 72 89

地域の人材や施設活用 84 81 93

 安全教育環境の配慮 93 83 93

命の大切さや思いやりの心を育てる教育 91 85 92 95

あいさつや返事の指導 88 82 87 91

楽しい学校 90 87 82 93

 いじめ、問題行動の対応 93 81 89

 児童や保護者の相談等対応 93 88 93

健康的な生活習慣 71 80 85 84

 子どもに正しい姿勢の指導 85 70 74 81

外遊びや運動に親しむように 84 78 76 91

特色ある教育活動 87 83 81

学校・学年・学級だより 84 90 95

学校行事等での保護者や地域の方の参加工夫 90 83 93



～ご意見～ 

                                        

 

 

（学校行事） 

・コロナ禍の為、親子行事が少ないなか、授業に親が参加する機会を時々設けて頂いて、助かっ

ているが、平日は仕事の為、土日に開催する親子行事等をしてほしい。  

・先日の眼鏡屋さんの講義は非常によかった。 次はお弁当の日を始められた竹下和男先生を呼ん

では…。 

・コロナ禍ではありますが、 親同士がもう少しコミュニケーションを取り合えたらと思う。 

・先日の学校清掃は 8:00 から 10 時の予定が 9 時でさっさと終わってしまった。もっとできると

ころがあったのでは…。 

・リモートやライングループでの会議ではよりよい意見は出ないと思う。面倒でも対面で雑談を

交えながら話をしないと親睦は深まらない、親しくもない人達と会議しても意見は出ない。 

・授業参観や PTA 活動など、参加しやすいように 1 ヶ月前には通知してほしいです。 

（学校の対応） 

・学校に上がっている意見や問題、またそれに対して学校が取られた対策など共有していただけ

ると、同じ悩みやモヤモヤが減るのでありがたいと思う。                                    

・学校の事に関しては、授業のことなどわかりやすく教えてるとかはわかりません。 学校、親身

になってるのか、引き継ぎなどができてないのでは…。             

・子供たちの声を一度はしっかり受け止めた上で、叱る、褒める、認めるなどはっきり対応して

ほしい。 

・学校のルールが先生によって違うので統一してほしい。 

（授業） 

・パソコンの使い方のルールを守れず、注意されても聞かない子供がいる。学力差が心配。 

・教師一人一人に ICT スキルの向上のための研修をしてほしい。 

・少人数指導をされているが、子供の実態に合わせてそれぞれ授業内容を工夫してほしい。 

（その他） 

・毎朝、自家用車で学校まで子供を送るのですが、決まりを守れないかたがいる。プリントで注

意をしていただいていますが…残念です。 

・朝から早く行くので 下駄箱のドアを早く開けてあけてほしい。 

・給食着の個人所有を希望します。保護者がしっかり洗濯しているという善意の前提で着用させ

てもらっていますが、最近は化学洗剤へのアレルギーもあったりする児童もいるので、心配な

保護者もいるのではないかと思います。 

・防犯カメラ設置箇所を増やして欲しい。 

 

 

 

タブレットの効果的な活用について研修を深めていきます。タブレットだけに頼らず、ワーク

シートの活用、ノートのまとめ方、家庭学習への取り組み等研修をすすめていきます。 

教職員の意識を高め一貫した指導ができるように努めます。学校・家庭・地域と情報を共有し、

連携した学校づくりに努めます。 

コロナ禍で感染状況を考慮しながら学校行事等行ってまいりました。児童・保護者・地域の方々

のご協力により実施することができました。今回、貴重なご意見をたくさんお寄せいただきあ

りがとうございました。学校として児童第一、安全第一で取組や改善を進めていきます。今後

ともご支援ご協力をお願いいたします。 

安全面を考慮しながら対応します。 

給食着、防犯カメラについてありがとうござ

います。今後の検討課題です。 


